

And the Oscar

goes to...



Institut für Mikrobiologie

Bei all den Praktika, die wir im Laufe unseres Studiums machen (müssen), ist es doch immer schön, wenn man sich bei der Arbeit wohlfühlt und auch noch viel lernt. Genau so ein Praktikum erlebt man am Institut für Mikrobiologie. Vom ersten Tag an wird man mit freundlichen Erklärungen in den Arbeitsablauf eingegliedert. Egal ob man Ausstriche fraktioniert, Zellrasen aufträgt, den Probeneingang bearbeitet oder die Platten für den MALDI-ToF vorbereitet: In dieser Umgebung vergeht die Arbeitszeit wie im Flug und man hat auch noch Spaß dabei. Sowohl der Leiter der Arbeitsgruppe, Herr Priv.-Doz. Dr. Spergser, als auch Herr Dr. Loncaric zeigen und erklären ihren Praktikantinnen und Praktikanten mit viel Geduld die Ergebnisse der Diagnostik und weisen einen in die verschiedenen Arbeitsschritte ein. Und mit dusseligen Fragen und Problemen ist man bei Bsc. Msc. Anna Korath und Mag. Martina Zimmermann immer an der richtigen Adresse. Sie kümmern sich um die Studierenden mit viel Verständnis und Humor und geben einem das Gefühl, im Labor gut aufgehoben zu sein. Dieses Institutspraktikum ist absolut zu empfehlen. Vielen Dank für die tolle Erfahrung!

Eine begeisterte Praktikantin

RECTUM 46. Jahrgang 2021/2022, Heft 1, Herbst

Vielen Dank im Namen aller Studierenden!

